

令和4年度 豊橋市立大崎小学校 学校だより 令和4年12月23日 第8号

# | 2月2|日 長距離走記録会 練習の成果を出し切り、颯爽とゴール!

12月13日に予定していた長距離走大会は、12月に入って欠席者が増加したため中止させていただきました。大会に向けてかけ足訓練に取り組んできた子どもたちの中には、残念な思いをしている子もいると思います。また、お子さんのがんばる姿をご覧になることを楽しみにされていた保護者の皆様、申し訳ありませんでした。

安全管理の問題から、校外へ出ての長距離走大会を改めて実施することはできませんでしたが、12月 21日(水)に、運動場において長距離走記録会を行いました。

学級閉鎖が相次ぎ、継続してかけ足訓練を行うことができませんでしたが、これまでに鍛えてきた成果を発揮し、自分のもてる力を出し切って走りました。応援に来てくださった保護者の皆様のおかげで、いつもよりもがんばれた子たちも多かったと思います。ご声援ありがとうございました。













# 12/13~15 大崎っ子作品展を開催

個人懇談会の期間に開催しました「大崎っ子作品展」では、学年ごとのテーマに沿って、子どもたちが一生懸命に制作した作品を展示しました。多くの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。



# 大崎校区のかたとのふれ合いを通して

## 12/Ⅰ(木) Ⅰ・6年 シャッターアート制作

12月1日(木)の3時間目に、1年生と6年生が、大崎消防団や消防本部総務課のかたがたとともに消防団詰所のシャッターアートの制作をしまました。消防団のかたが事前に描いておいてくださった下絵に、ペンキで色塗りする作業をお手伝いさせていただきました。順番に数人ずつ決められた場所の色を塗っていきました。それ以外の子たちは、詰所の中を見学させてもらったり、消防で使う道具を見せてもらったりしました。消防団のかたがたの仕事にもふれることができ、日頃か



ら大崎校区の安全を守ってくださっている消防団を身近に感じられるよい機会となりました。



豊橋市消防団のイメージキャラクター「ワットくん」が消火している様子を色塗りしました。



初めて消防車に乗せてもらった |年生は上機嫌!



詰所 | 階の倉庫においてある消防器 具の説明を丁寧にしてくださいました。

#### |12/|9(月)|2・3年

## 大崎しおかぜ太鼓さんによる音楽の出前授業

今年度も、大崎しおかぜ太鼓のかたによる和太鼓の 授業を行いました。2年生は、音楽の時間に自分で考 え、練習してきたリズムを4人でつないで一つの曲に しました。最後は、選抜グループの子たちが、しおか ぜ太鼓のかたの締め太鼓と笛に合わせて演奏しまし た。3年生は、太鼓のたたき方の練習で、力の強さを 変えたり、太鼓のふちをたたいたりしました。どんど ん難易度が上がっても、夢中になってたたきました。 待っている間も、たたく真似をしたり、かけ声をかけ たりと、終始楽しそうに学ぶ姿がみられました。

大崎しおかぜ太鼓の皆さんのお陰で、毎年、和太鼓 に触れる本物体験ができています。





## |月の主な予定

I 0 日 (火) 3 学期始業式 一斉下校

I 日 (水) 給食開始

発育測定5・6年

| 2日(木) よみきかせ 一斉下校

発育測定 2・4 年

|3日(金) 発育測定 |・3年、げんき組

| 6日(月)~20日(金)いのちを守る週間

17日(火) なかよし集会

19日(木) 学校保健委員会 委員会4~6年オンラインスタディ

1・3年文化芸術体験ワークショ

20日(金) 南稜中入学説明会(保護者のみ)

ップ

24日(火) 6年出前講座(平和)

なわとびギネス(低)

25日(水) なわとびギネス(高)

26日(木) なかよし班遊び、クラブ(見学)

3 | 日(火) 朝会

23日(月)

南稜校区特別支援学級交流会